

ひょうたんいけ

桜台小 学校だより
令和2年6月2日
第7号



学校では、通常通りの授業が再開になり、1週間がたちました。臨時休業の間に職員が水やりを欠かさず行ってきていた「パンジー」が、今まさに満開を迎えています。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学校が休業になったり、不要不急の外出を控えるようにしたりするなど、日常ではあまりない生活を体験する中で、草花は「その場所で」変わらず咲いています。「いつも通り」のほっとする時間でした。

あさがおの芽がではじめました



1年生が、分散登校してきた5月21日22日の2日間にあさがおの種をまきました。今週始めには、もうふたばが顔を出し始めました。

例年より1か月ほど遅れての種まきでした。植えてからは、毎日登校してすぐに、じょうろ代わりにペットボトルに水を入れて、話しかけながら、やさしく水をあげています。

玄関であいさつの声掛けをしている私に「おはようございます」と元気にあいさつをしながら、「校長先生あさがおの芽が出たよ。」「あさがおの葉が大きくなったよ。」などとお知らせをしてくれる子がいたので、さっそく植木鉢を見に行ったところ、写真のようになっていたのです。「自分のあさがお」の誕生です。1年生の皆さん、大切にお世話をお願いしますよ。

早く、学校生活のリズムを取り戻そう

長い臨時休業期間が明け、5月25日（月）から通常通りの学校生活が始まり、子どもたちの声に戻ってきました。保護者の皆様には、子どもたちが健康に生活できるように努めていただき感謝申し上げます。

今は、勉強を進めると同時に、学校生活のルールを今一度確認しています。

教室を見て回ると、休業期間が長かったせいか学校生活のリズムを取り戻せなくて、授業中きょろきょろして落ち着かない子、忘れ物があって勉強中困っている子が見受けられます。下校してから忘れ物を取りにくる子もいます。また、久しぶりの学校で、不安を感じている子もいるかもしれません。ご家庭で、子どもさんから学校での様子など話題にしてください。ご心配なことがあれば、学校までご相談ください。

コロナ・ウィルスにまけないよ



《人にうつさないために、人からうつらないために》ために自分ができることが、標語になりました。児童玄関に掲示してありますが、覚ええましたか？

「ま」すく→「け」んおん（検温）→「な」かまとの距離（ソーシャルディスタンス）
→「い」つも換気→「よー」く手洗い

たとえば、写真のように手洗い30秒を実践しています。特に給食前には、4時間目が終わったら放送で流れてくる手洗い30秒の音楽に合わせて、人との適切な距離を取りながら、全員で取り組んでいます。《人にうつさないために、人からうつらないために》自分ができることを確実に実行して、新型コロナウイルス感染症を終息させましょう。



国から2枚目のマスクが学校に届きました。本日持ち帰りしましたので、記名の上、有効活用願います。
(文責 矢田 )